



“Espero que cumplan con sus compromisos y que trabajen pensando en el bienestar del pueblo puertorriqueño, no en sus bolsillos”

Nilda Rivera

“No vale la pena votar! Todos están por lo mismo: para robar”

Chonky Robert

“Pero si los que salieron casi todos son los mismos que estaban, ¿de qué estamos hablando? Si no han hecho nada hasta ahora, menos harán!!!”

Frances Luzbellapr Colón

# HUBO DE TODO COMO EN BOTICA...



EL NUEVO DÍA / JOSÉ MADERA

## HÉCTOR FERRER

### Reaparece como Ironman antes de votar

**NO AGUANTÓ** la tentación. Tras siete horas y 42 minutos de competencia en Ironman 70.3, el exrepresentante Héctor Ferrer ejerció su derecho al voto. Llegó justo antes de que los colegios electorales cerraran a las 4:00 p.m. Ferrer afirmó que su participación en Ironman era un compromiso “conmigo y con mi hijo” que tenía hace tiempo, por lo que, en principio, no sabía si le daría el tiempo para votar. De paso, el tiempo que cronometró Ferrer en Ironman fue peor que el que hizo el año pasado.

### Comida en patrullas policíacas

**EL COMISIONADO** electoral del Partido Popular Democrático, Eder Ortiz, denunció el supuesto uso de patrullas de la Policía para llevarles comida a los funcionarios de colegio del Partido Nuevo Progresista. De inmediato, el superintendente de la Uniformada, Emilio Díaz Colón, rechazó la acusación y aclaró que la comida que se entregó en patrullas en los colegios electorales fue para los policías destacados allí. “La Policía no está envuelta con ningún partido”, insistió Díaz Colón, quien exhortó a Ortiz a que se querelle si entiende que se violó la ley.

### Supuesta agresión

**UN FUNCIONARIO** de colegio de la representante Liza Fernández, identificado como Julito Reyes, radicó una querrela contra el alcalde de Guaynabo, Héctor O'Neill, quien supuestamente lo agredió. La alegada agresión ocurrió en la escuela Juanillo Fuente, en el barrio Canta Gallo del mencionado pueblo. Reyes señaló que O'Neill lo golpeó dos veces, pero el alcalde lo negó. O'Neill indicó que Fernández, supuestamente, trajo como parte de su equipo de trabajo a funcionarios de colegio de Cidra, Carolina y otros pueblos que no son de su distrito electoral. Fernández aspira ahora al Senado por San Juan.

### De las urnas al hospital

**ANTES** de salir a votar ayer en la mañana, el exgobernador Aníbal Acevedo Vilá sufrió un fuerte mareo que horas después le valió quedar recluido en el Hospital Auxilio Mutuo. Allí, su médico de cabecera, el doctor Ricardo Miranda, le ordenó una batería de “estudios preventivos”, indicó la portavoz del exmandatario, Juanita Colombani. Uno de los estudios que le realizaron fue un electrocardiograma y “salió bien”, afirmó Colombani, quien agregó que Acevedo Vilá estaría hospitalizado uno o dos días más mientras le practican todos los estudios ordenados. Acevedo Vilá pudo ejercer su derecho al voto.



ACEVEDO VILÁ

ESPECIAL PRIMERA HORA / RAFAEL PICHARDO



PRIMERA HORA / ANDRE KANG

## SILA CALDERÓN

### A lo vaquera

**LUCIENDO** un atuendo muy distinto a los que acostumbra, la exgobernadora Sila María Calderón votó ayer a media mañana. Calderón optó por un chaleco de flecos color rojo, distintivo del Partido Popular Democrático. El llamativo chaleco, que también tenía accesorios dorados, lo combinó con una correa en la cintura y una cinta de cuero que se amarró al cuello. La exmandataria, quien llegó a su colegio electoral al volante de su auto Mercedes Benz y acompañada de una ayudante, indicó que votó por incumbentes y caras nuevas.

### Palabras crudas

**“SI LES QUIEREN** partir la cara, pártansela”. Esas fueron las crudas palabras que el alcalde de Patillas, Benjamín Cintrón, utilizó para instar a sus huestes a agredir a un grupo de seguidores de su adversario primarista, el representante Cristóbal Colón. Cintrón consumió 32 minutos en una emisora radial para atacar a Colón. “Cállate la boca. Cállate, Cristóbal... Cómo vas a decir que el progreso va a estar contigo cuando tú, al decir eso, te estás diciendo necio o bruto o ineficiente”, dijo el alcalde. Colón restó importancia a los insultos de Cintrón.

### A ley seca, mucha playa

**DECENAS** de personas optaron ayer por pasar el domingo de primarias en la playa en vez de un colegio electoral. Uno de ellos fue Eduardo Sullivan, vecino de Guayama, quien se refugió del bullicio primarista en la playa El Bajo de Patillas. “Preferí la playa porque es que la primaria no me atrae. No creemos en los políticos”, dijo Sullivan. De otra parte, la Ley Seca impuesta significó pérdidas para algunos comerciantes, como Junior Ramírez, dueño del negocio Mis Hijos, ubicado al lado de la sede del Partido Nuevo Progresista. “Lo que he tenido yo son pérdidas”, indicó Ramírez en referencia a la prohibición de la venta de bebidas alcohólicas.



EL NUEVO DÍA / TONY ZAYAS

EDUARDO SULLIVAN Y ANA I. RAMOS en la Playa de Patillas.



Empleado gubernamental protégete con

# Confort plus

La póliza de cáncer que cubre a todos sin límite de edad

- Hospitalización
- Cuidado intensivo
- Quimioterapias
- Reconstrucción de seno y más ...

787.753.4573



Una compañía de Usic Group  
Clasificada B+